

Liceo Politécnico y Hermanos Sotomayor Baeza firman Compromiso Liceos Bicentenarios 2021

La Secretaría General de la Corporación Municipal de Melipilla, Paulina Montecinos, y el Jefe del Departamento Provincial de Educación Talagante - Melipilla, Julio Gálmez, encabezaron la ceremonia de firma de Compromiso Liceos Bicentenarios 2021 en el liceo Bicentenario Politécnico de Melipilla y Hermanos Sotomayor Baeza.

Fueron dos actos, donde distintos actores de su comunidad educativa firmaron un compromiso con la educación de calidad. En el Politécnico, en representación de los estudiantes firmó Lisette Rosabro; de los profesores, Marisol Hernández; de los asistentes de la educación, José Parada; del equipo directivo, Ninoska Menares; de los padres y apoderados, Isabel Quiroga; la directora del Politécnico, Beatriz Vergara, y la sostenedora y Secretaria General de Cormumel, Paulina Montecinos.

En el liceo Hermanos Sotomayor, en tanto, en representación de los

estudiantes firmó Leila González; de los profesores, Pablo Miranda; de los asistentes de la educación, Manuel Astorga; del equipo directivo, Fabiola Miranda, Jorge Jara y Luis Moya; de los padres y apoderados, Víctor Piña; la directora del Hermanos Sotomayor, Caroll Silva, y la sostenedora y Secretaria General de Cormumel, Paulina Montecinos.

"El sello Bicentenario es una postulación que hacen los establecimientos a este programa. Básicamente es un compromiso que adquieren todos los integrantes del Consejo Escolar, que está centrado en mejorar la calidad de los aprendizajes; ese es el gran objetivo que todos perseguimos, para que nuestros estudiantes tengan una educación de calidad", aseguró Julio Gálmez, Jefe del Departamento Provincial de Educación Talagante - Melipilla. Por su parte, la Secretaría General de Cormumel, Paulina Montecinos,



valoró la importancia de tener dos de los 320 Liceos Bicentenarios del país, y destacó el compromiso de todos los integrantes del liceo Politécnico y Hermanos Sotomayor Baeza.

"La importancia de estos Liceos Bicentenarios es que entregan las herramientas para mejorar la calidad de la educación de nuestros estudiantes. En nuestro caso, son dos liceos que ya vienen trabajando hace algún tiempo; son comunidades que están comprometidas, porque esta herramienta requiere de un compromiso de toda la comunidad: estudiantes, apoderados,

funcionarios y funcionarios, asistentes de la educación, docentes, directivos y sostenedores. Es un trabajo mancomunado para mejorar la calidad de la educación", aseguró Paulina Montecinos, Secretaria General de Cormumel.

Al término de la ceremonia se hizo entrega de la placa con el sello Bicentenario, que será puesta al ingreso de cada liceo.

Reacciones

Las directoras de ambos establecimientos, Beatriz Vergara, del Politécnico, y Caroll Silva, del Hermanos Sotomayor, expresaron su alegría y satisfacción con la obtención del sello Bicentenario. "Esto sella la historia del liceo, que ha educado a muchas generaciones. Sella también el esfuerzo de los docentes, de los asistentes de educación, del equipo directivo, de la Corporación Municipal, que nos ha apoyado en todas las iniciativas, y el esfuerzo

que hacen los estudiantes, día a día, por mejorar sus aprendizajes", señaló Caroll, agregando que "estamos muy contentos y emocionados, porque producto de la pandemia este acto no se había podido realizar, pero ahora, de alguna manera, este sello del Liceo Bicentenario va a estar estampado en las paredes de nuestro establecimiento", expresó.

Por su parte, Beatriz Vergara directora del Politécnico, manifestó que "firman varios actores de la comunidad educativa, desde los estudiantes al equipo directivo, porque la idea es que sea un compromiso de todos, para llevar a cabo el proyecto Bicentenario, y para mejorar la calidad de los aprendizajes dentro del liceo", señaló, agregando que "el proyecto que nosotros presentamos es de realidad virtual, en donde ya se está trabajando, construyendo los simuladores, para la especialidad de Metálica y Mecánica en módulo de soldadura", aseguró.